



## Y Colosio y Basave marcharon en CDMX

El Alcalde de Monterrey Luis Donaldo Colosio y el Diputado federal, y futuro Secretario del Ayuntamiento regio, Agustín Basave marcharon hoy en defensa del INE ante la reforma electoral impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero en la Ciudad de México.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/y-colosio-y-basave-marcharon-en-cdmx/ar2503614?v=2](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/y-colosio-y-basave-marcharon-en-cdmx/ar2503614?v=2)